



**Communiqué**  
**Gemeinden Stalden und Törbel**  
**Oktober 2023**

# Die Gemeinden Stalden und Törbel arbeiten künftig im operativen Bereich der Gemeindeverwaltungen zusammen

Ziel beider Gemeinden ist es, eine optimale Synergie zwischen den Kanzleien zu schaffen, die bestmögliche Betreuung unserer Bevölkerung sicherzustellen und eine optimale Unterstützung der Gemeinderätinnen und Gemeinderäte einzuschliessen.

Beide Gemeinden haben einer Zusammenarbeit im operativen Bereich zugestimmt. Die Gremien sind der Ansicht, dass uns nur eine Zusammenarbeit in die Zukunft bringt.



Im Bild von links: Joël Fischer, Gemeindepräsident Stalden, Daniela Furrer, Jörg Karlen, Nadine Summermatter-Juon und Urs Juon, Gemeindepräsident Törbel.

## **Neu ab 1. Januar 2024**

Der jetzige Gemeindeschreiber von Törbel, **Jörg Karlen**, wird die Gemeindeschreiberei von Stalden und Törbel übernehmen und hat somit auch die operative Leitung beider Gemeindeverwaltungen inne.

**Daniela Furrer** als Stellvertreterin der Gemeindeschreiberei Stalden übernimmt auch die Stellvertretung in Törbel.

Die Finanz- und Steuerabteilung wird von der Gemeindeschreiberei getrennt. Die Leitung dieser Abteilung übernimmt für beide Gemeinden **Nadine Summermatter-Juon**.

Die Gemeinden sind überzeugt, dass mit dieser Reorganisation professionelle Kanzleien aufgebaut werden, welche die Bedürfnisse der Bevölkerung noch besser abdecken können.

**Setzen wir darauf, die Autonomien der Gemeinden zu schützen, die Kulturen zu behalten, Traditionen zu stärken und eine Zusammenarbeit anzustreben, damit wir fit für die Zukunft sind und bleiben. Nur gemeinsam sind wir stark.**